

Exhorta Panamá en cumbre de la CELAC resolver unidos los problemas regionales



Canciller de Panamá, Erika Mouynes

México, 18 sept (RHC) La Canciller de Panamá, Erika Mouynes, en su intervención hoy en la Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), exhortó a los gobiernos de la región a resolver los problemas en colectividad.

'Todos hablamos de lo mismo, pero no lo estamos solucionando de manera conjunta. Aunque estemos recibiendo los mismos golpes, no parece que estamos trabajando para mitigar sus efectos como una comunidad: quizás porque persiste la convicción de que podemos solos', afirmó.

Al referirse a temas como la migración irregular, 'cuya solución únicamente puede ser con un frente común', aseguró que actualmente llegan a Panamá más de 20 mil migrantes por mes, quienes reciben

alimentación, albergue temporal y atención médica.

'Este fenómeno solo lo podemos atender de una manera regional, con justa corresponsabilidad entre todos. Unidos somos responsables de lo que hacemos y de lo que no hacemos', aseveró.

Mouynes dijo que si bien los discursos apoyan la equidad de género, en la práctica no ocurre igual al ofrecer posibilidades a las féminas y ejemplificó que era la primera en hablar en una sala, donde solo tres mujeres ocuparon asientos dentro de los 36 países representados.

Al abordar el tema medioambiental, la diplomática sentenció que 'el cambio climático es la nueva crisis mundial', pues en las noticias diarias ocupan espacios los desastres naturales derivados del calentamiento global, cuyas consecuencias 'hay que enfrentar juntos'.

Informó que Panamá es uno de los tres países del mundo 'carbono negativo', o sea, que ya cumplió la propuesta de reducir las emisiones de gases dañinos a la atmósfera, además de proteger el 30 por ciento de sus océanos, por lo que exhortó a lograr iguales resultados en las demás naciones.

'Es hora de ponernos de acuerdo y alzar la vista más allá de nuestras fronteras y que a través de las distintas plataformas regionales que contamos, nos enfoquemos en esta agenda común', señaló.

Evaluó las fatales consecuencias que Latinoamérica y el Caribe sufre por la pandemia de Covid-19 y reiteró el llamado a poner el foco de 'nuestras fortalezas para superar nuestras debilidades'.

Y sentenció: 'otra crisis como esta no nos puede encontrar divididos; la solidaridad debe estar en la cabeza de nuestra agenda común'. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/270732-exhorta-panama-en-cumbre-de-la-celac-resolver-unidos-los-problemas-regionales>



Radio Habana Cuba